## Bompas : ateliers artistiques à l'Oliveraie



Social, Bompas

Publié le 21/07/2021 à 21:34, mis à jour à 21:36

L'atelier "La peinture sans pinceau" a permis aux résidents de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) l'Oliveraie, de pouvoir s'exprimer de manière différente, ludique, en leur permettant d'échanger et de créer des liens avec les professionnels.

Les outils et matières inattendues (coton, cotons-tiges, papier, brosses à dents, éponges, doigts...) les ont éclairés sur leur façon d'appréhender la peinture. Cela a suscité, chez nos aînés, un bel étonnement sur le rendu de leurs créations, ainsi qu'un bon climat d'entente et de partage.

La peinture permet à tous de pouvoir prendre du plaisir, de créer, de s'évader. Cet atelier a aussi pour vocation le travail de la motricité, de l'imagination, du lâcher prise et de l'estime de soi, ainsi que du maintien du lien social. "J'ai désiré présenter cette inauguration, de manière à mettre en lumière les œuvres des résidents. Car l'âge ne doit pas être un frein pour traduire ses sentiments, ses envies ainsi que son potentiel. Je remercie l'ensemble des résidents de la maison de retraite et l'ensemble du personnel pour leur investissement, leur dévouement pour cette exposition, le soutien que j'ai reçu, et l'accompagnement dans la mise en place de cette manifestation ", s'est réjoui l'animatrice Marie-Hélène Alves.